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O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Agradecemos 
ao artista Çagdas Ustuntas, que nos presenteou com essas 
belas músicas.

Neste momento, eu gostaria de convidar o nosso embai-
xador da Turquia, o Sr. Ali Kaya Savut, para que possa utilizar a 
palavra. Convido-o para que utilize a tribuna. Enquanto ele se 
dirige à tribuna, quero agradecer a presença da Ana Paula Fava, 
neste ato representando o governador Márcio França, ela que é 
assessora especial para Assuntos Internacionais do Governo do 
Estado de São Paulo.

O SR. ALI KAYA SAVUT - Prezado deputado Cauê Macris, 
caro cônsul-geral Serkan Gedik, ilustres convidados e autori-
dades presentes, senhoras e senhores, é a primeira vez que eu 
estou na Assembleia Legislativa de São Paulo para celebrar 
o Dia da Turquia, mas espero que se torne uma tradição nos 
próximos anos. É sempre um prazer estar nessa cidade vibrante 
para encontrar a comunidade turca daqui, que talvez não seja 
muito grande, mas definitivamente é muito dinâmica.

Senhoras e senhores, eu gostaria de voltar no tempo para 
me referir previamente ao início dos laços turcos e brasileiros. 
De acordo com pesquisas recentes, nos arquivos otomanos e 
do Itamarati, diplomatas foram designados pelo governo bra-
sileiro para Istambul e vice-versa já em 1850. Nossos laços no 
século XIX foram quando, em 1876, o imperador do Brasil, Dom 
Pedro II, e a imperatriz Teresa Cristina viajaram para Istambul, 
capital do Império Otomano, onde ficaram por quatro meses. 
É importante ressaltar que entre 1950 e 1940, mais de 100 mil 
cidadãos otomanos migraram para o Brasil.

Uma visão histórica não estaria completa sem voltar um 
pouco mais no tempo para mencionar que a cidade de São 
Paulo homenageia o apóstolo São Paulo de Tarso, nascido no 
século V depois de Cristo, na cidade histórica de Tarso, no sul da 
Turquia, perto da costa do Mediterrâneo. Senhoras e senhores, a 
cidade de São Paulo desempenha um papel central em nossos 
laços econômicos.

Os voos da Turkish Airlines entre Istambul e São Paulo 
foram inaugurados em 2009 e, no ano passado, foram adi-
cionados voos de carga regulares, o que contribuiu para o 
aumento do nosso comércio bilateral. O Conselho Empresarial 
Turco-Brasileiro foi estabelecido em 2006 com a participação 
da Fiesp. Regularmente, realizamos no conselho de negócios em 
São Paulo e na impressionante sede da Fiesp.

Deve-se notar que o nosso volume de comércio bilateral 
totalizou três bilhões de dólares no ano passado. Esse nível 
representa uma recuperação importante após um período de 
declínio contínuo durante os últimos anos. Os principais itens 
que compramos do Brasil são minério de ferro, algodão, café 
e, desde o ano passado, gado vivo. O produto que mais expor-
tamos para o Brasil são peças de reposição e acessórios para 
veículos automotores. Nosso objetivo é redobrar o volume de 
comércio em um futuro próximo e torná-lo mais equilibrado.

Senhoras e senhores, estamos contentes em observar que 
todos os anos um número crescente de turistas brasileiros viaja 
para a Turquia. Seus destinos favoritos são a Capadócia e Éfeso, 
ambos locais históricos do cristianismo. Acreditamos, firme-
mente, que o bem-estar de nosso relacionamento depende da 
familiarização entre os povos.

Antes de concluir, gostaria de expressar o nosso agradeci-
mento à Assembleia Legislativa de São Paulo por sua colabora-
ção na organização deste evento e pela calorosa hospitalidade 
que nos ofereceram. Obrigado pela atenção.

O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Antes de dar 
continuidade à nossa homenagem, quero cumprimentar o 
embaixador da Turquia no Brasil, Ali Kaya Savut, e dizer que ele 
tem um ótimo português. Nós estávamos conversando agora há 
pouco. Ele, no dia a dia, pesa muito em entender nossa língua, 
conversa a maior parte do tempo em inglês. Mas, fez uma 
belíssima fala lendo em português. Já o cumprimento aqui por 
isso também, ele que está há um ano no Brasil. A nossa língua 
não é simples de compreender, quem conhece o português a 
fundo sabe da dificuldade que é aprender nossa língua. Quero 
cumprimentar também o Ricardo Cury, cônsul-geral honorário 
de Myanmar, no Brasil.

Antes de dar por encerrada a nossa sessão, que é curta, 
mas não menos importante, quero apenas dirigir algumas pala-
vras aos representantes da comunidade turca daqui, desejando 
a minha alegria e satisfação hoje, em um dia atípico para nós, 
brasileiros. Estamos vivendo um momento difícil e de dificul-
dades em todo o Brasil, mas não poderíamos deixar de lembrar 
dessa data importante e dessa boa relação que tem o Brasil 
com a Turquia.

Nós temos, ao longo do tempo, recebido o cônsul, que tem 
estado conosco constantemente e recebido as boas parcerias 
comerciais que têm sido estabelecidas, além da discussão do 
turismo. Nós popularizamos principalmente no Brasil a relação 
com a Turquia depois de uma novela que uma das grandes 
emissoras nossas do Brasil fez, popularizando muito mais os 
belos destinos da Turquia. Eu conversava, inclusive, com o 
embaixador e não tive a oportunidade ainda, mas irei em breve 
conhecer também essas belas paisagens que temos e bons 
destinos turísticos da Turquia. São Paulo, que é a maior cidade 
brasileira, é onde temos a maior parte da concentração da 
população turca que mora no Brasil.

Temos a felicidade em ter essa boa relação, que esten-
demos com todos os países do mundo. A maioria deles são 
comemorados os dias na Assembleia Legislativa e não são 
todos que eu consigo estar presente. Até conversamos a respei-
to disso, como temos muitos países no mundo, o cônsul esteve 
aqui conosco e falou da importância de podermos realizar este 
ato solene, nesta homenagem ao Dia da Turquia. Fico muito 
feliz em poder recebê-los na sede do nosso Legislativo. Que 
continuemos essa boa relação entre o Brasil, o estado de São 
Paulo e a Turquia.

Todos sempre são muito bem-vindos. Coloco-me à dispo-
sição do embaixador para tornarmos esta homenagem algo 
sistemático, ano a ano, para essa boa relação. Agradeço a parti-
cipação de cada um.

Esgotado o objeto da presente sessão, esta Presidência 
agradece às autoridades, à Mesa, à minha equipe, aos funcioná-
rios dos serviços de Som, da Taquigrafia, de Atas, do Cerimonial, 
da Imprensa, à TV Legislativa, às assessorias das Polícias Civil e 
Militar, bem como a todos que, com suas presenças, colabora-
ram para o êxito desta solenidade. Muito obrigado e um ótimo 
dia a todos.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 10 horas e 21 minutos.
* * *

 Atos Administrativos
 DECISÕES DA MESA
DE 08/06/2018
PROCESSO DIGITAL Nº 62/2013
Interessado: Administração
Assunto: Contrato Administrativo celebrado entre este 

Poder e a empresa BELTIS COMÉRCIO E PRESTAÇÃO DE SER-
VIÇOS EM INFORMÁTICA LTDA., para a prestação de serviços 
em suporte técnico de 1º Nível (suporte técnico telefônico) e 2º 
Nível (on-site) para hardware e software em Microinformática, 
manutenção da Infra Estrutura da Rede de Dados para a ALESP, 
conforme especificações – Aditamento contratual para fins de 
prorrogação do prazo de execução, por 9 (nove) meses e 12 
(doze) dias.

O colégio está revigorado com piscina, biblioteca, os alunos 
estudando a língua turca, inglês, por isso que foi citado que 
é trilíngue. O inglês aproxima um pouco a distância entre os 
extremos. Tem sido um sucesso, os alunos estão se matriculan-
do, as famílias procuram e disputam as vagas, porque sabem 
que ali existe um coletivo de pessoas muito dedicadas ao bem 
estar deles.

Este coletivo é formado pelos parceiros CCBT, que nos 
colocam como professores de física, de idioma, de culturas e 
história turca, e nós também colocamos os nossos professores 
lá, e tem sido um êxito, um sucesso, e é uma referência de qua-
lidade naquela região. A procura no período de matrícula passa 
de sete candidatos por vaga e não é prova, é inscrição e por 
georreferenciamento. Nós tentamos atender as pessoas mais 
próximas à escola.

Então, é um sucesso e uma alegria poder testemunhar isto 
para os senhores, e saber da importância e do legado que já foi 
deixado aqui por um povo tão amistoso e tão preocupado em 
criar este ambiente fraterno e humano de entendimento mútuo, 
de educação e cultura, como foi citado.

É isso, eu só tenho a agradecer pela homenagem. Eu para-
benizo a todos os homenageados e aos presentes. Obrigado.

A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - IZABEL DE JESUS PINTO 
- Com a palavra, o deputado Carlão Pignatari.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Esgotado 
o objeto da presente sessão, esta Presidência agradece às auto-
ridades, à Mesa, à minha equipe, aos funcionários, aos serviços 
de Som, da Taquigrafia, das Atas, do Cerimonial, da Imprensa, 
à TV Legislativa, às assessorias das Polícias Civil e Militar, bem 
como a todos que, com suas presenças, colaboraram para o 
êxito desta solenidade.

Convidamos a todos para comparecer à abertura da expo-
sição preparada pelo CCBT no espaço V Centenário, sob o título 
“Arte Hebreu, Espelho da Água” da artista turca Güzin, onde 
acontecerá um coquetel turco. Vamos encerrar com o Hino da 
Turquia.

É encerrada a sessão.
* * *
- É reproduzido o Hino Nacional da Turquia.
* * *
- Encerra-se a sessão às 20 horas e 48 minutos.
* * *

 29 DE MAIO DE 2018
35ª SESSÃO SOLENE 
EM COMEMORAÇÃO
DO DIA DA COMUNIDADE TURCA

Presidência: CAUÊ MACRIS

RESUMO

1 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Abre a sessão.
2 - IZABEL DE JESUS PINTO
Mestre de cerimônias, anuncia a composição da Mesa.
3 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Informa que convocara a presente sessão solene, por sua 

determinação, para "Comemoração do Dia da Comunidade 
Turca". Convida os presentes a ouvirem, de pé, o "Hino Nacio-
nal Brasileiro". Faz cumprimentos. Anuncia exibição de vídeo 
produzido pelo Consulado da Turquia, acerca do país. Anuncia 
apresentação musical do violonista Çagdas Ustuntas.

4 - ALI KAYA SAVUT
Embaixador da Turquia no Brasil, descreve histórico e 

características das relações diplomáticas, comerciais e turísticas 
entre Brasil e Turquia. Faz agradecimentos.

5 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Tece elogios à pronúncia da língua portuguesa do embaixa-

dor. Discorre acerca das boas relações entre o país homenagea-
do e o Brasil, destacando o turismo. Frisa a relevância da comu-
nidade turca em São Paulo. Faz saudações e agradecimentos 
gerais. Encerra a sessão.

* * *
- Abre a sessão o Sr. Cauê Macris.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - IZABEL DE JESUS PINTO 

- Esta sessão solene tem a finalidade de comemorar o Dia da 
Comunidade Turca.

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene está 
sendo transmitida ao vivo pela TV Web e será retransmitida 
pela TV Assembleia, no domingo, dia 03 de junho, às 21 horas, 
pela NET canal sete; TV Vivo canal nove, e TV Digital canal 61.2.

Convidamos para compor a Mesa o deputado estadual 
Cauê Macris, presidente da Assembleia Legislativa do Estado de 
São Paulo; o Sr. Ali Kaya Savut, embaixador da Turquia no Brasil; 
e o Sr. Serkan Gedik, cônsul-geral da Turquia em São Paulo.

Com a palavra, o deputado Cauê Macris.
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Bom dia a 

todos e a todas. Quero primeiro dizer da alegria de poder 
recebê-los em nossa sede do Legislativo Paulista.

Havendo número legal, declaro aberta a sessão. Sob a pro-
teção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos do Regimento Interno, e com a 
aquiescência dos líderes de bancadas presentes em plenário, 
está dispensada a leitura da Ata.

Senhoras e senhores, esta sessão solene foi convocada 
por este presidente com a finalidade de comemorar o Dia da 
Comunidade Turca, que é realizado exatamente no dia de hoje, 
29 de maio.

Convido todos os presentes para que, em posição de 
respeito, ouçamos o Hino Nacional da Turquia e, em seguida, 
o Hino Nacional Brasileiro, executados pela Banda da Polícia 
Militar de São Paulo, a quem, de antemão, eu já agradeço por 
sempre atender o nosso convite.

* * *
- É executado o Hino Nacional da Turquia.
* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Gostaria, neste 

momento, de agradecer ao Sr. Ali Kaya Savut, embaixador da 
Turquia no Brasil, e ao Serkan Gedik, cônsul-geral da Turquia 
em São Paulo. Cumprimento os presentes, Nick Swallow, cônsul-
-geral da Nova Zelândia em São Paulo; Hugo Andrade Grava-
nita, cônsul-geral de Portugal em São Paulo; Ângela Garcia, 
coordenadora de Relações Internacionais de São Paulo; Arthur 
Martinho, vice-presidente do Ibrei; e Beatriz Rocha, diretora de 
Desenvolvimento Internacional do Ibrei.

Neste momento, eu gostaria de convidar a todos para que 
possamos assistir a um vídeo fornecido pelo Consulado da 
Turquia.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
O SR. PRESIDENTE - CAUÊ MACRIS - PSDB - Neste momen-

to, gostaria de convidar para uma apresentação musical o vio-
lonista Çagdas Ustuntas, que tocará músicas folclóricas turcas, 
entre elas o Kâtibim.

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *

O SR. SÉRGIO FAUSTO - Boa noite a todos, obrigado pela 
presença e muito obrigado pelo prêmio que me deixa feliz, obri-
gado pelo acolhimento da Assembleia Legislativa de São Paulo. 
Como foi dito anteriormente, um pedaço da minha família tem 
raízes na Turquia: judeus turcos que deixaram a Turquia em 
1923, nascidos em Urla, um pequeno vilarejo no litoral, muito 
perto de ?zmir, que eu tive o prazer de conhecer, graças ao 
convite do CCBT.

Então, tem um significado especial receber este prêmio. 
Um pedaço da minha família veio da Turquia e foi muito bem 
acolhido aqui no Brasil, e eu sou fruto deste acontecimento que 
tem hoje quase um século.

De alguma maneira, posso me colocar na posição de vocês 
que chegaram ao Brasil, alguns recentemente e muitos em 
situações que não são as mais favoráveis para o processo de 
imigração.

E é por esta razão que, sempre quando sou chamado pela 
direção do CCBT, pelo Mustafa, pelo Yussuf, a interceder em 
favor da comunidade turca em São Paulo, ligada ao Movimento 
Hizmet, eu me sinto com uma sensação de obrigação de ajudar, 
porque, em algum momento, a minha família foi acolhida no 
Brasil.

Das coisas que mais me indignam e que vem ocorrendo, 
infelizmente, com alguma frequência no Brasil, é o fato de que 
representantes do atual governo turco, por intermédio das suas 
representações diplomáticas - tanto da Embaixada em Brasília 
tanto do Consulado em São Paulo - têm interferido no funcio-
namento normal e corriqueiro, na liberdade que é consagrada 
pela Constituição Brasileira, para que os turcos aqui exerçam 
os seus direitos.

Eu acho isso absolutamente inadmissível, e, como brasilei-
ros, não podemos aceitar este tipo de interferência, pela qual 
eles já foram alertados, por autoridades brasileiras, mas ainda 
assim insistem.

Portanto, eu queria dizer que o CCBT, o CCTB - podemos 
até brincar com a inversão das duas letras iniciais dos dois paí-
ses - deve contar com os brasileiros que estão próximos para a 
palavra correta, que seria denunciar uma intromissão indevida e 
inteiramente incompatível com o caráter democrático do Brasil.

Eu faço isso com o sentimento de cidadão brasileiro e com 
o compromisso especial pelo fato de que tenho uma ligação 
afetiva e sentimental com a Turquia e a comunidade turca.

Então, é por esta razão que eu queria registrar, mais uma 
vez, a minha alegria por receber este prêmio, e apenas dizer 
obrigado a todos vocês.

A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - IZABEL DE JESUS PINTO 
- Tem a palavra o deputado Carlão Pignatari.

O SR. PRESIDENTE - CARLÃO PIGNATARI - PSDB - Eu não 
falaria agora. Falaria somente ao fim, mas, ouvindo as palavras 
tão bem colocadas pelo Sérgio, que é superintendente do Ins-
tituto Fernando Henrique, o que para mim é um dos maiores 
orgulhos que temos em nome de política em nosso País, que 
foi mandado embora deste País, porque não deixaram ele falar, 
junto com o Collor, o Serra, e com várias pessoas.

Os representantes de um país que, em 2015, eu tive uma 
honra enorme de conhecer - de ver as suas belezas e como o 
Movimento Hizmet tratava a educação e o trabalho naquele 
país - fizeram uma pressão enorme, a ponto de receber um 
e-mail na Assembleia Legislativa dizendo que não poderíamos 
tocar o Hino Turco aqui hoje.

Mas, pode tocar, porque quem manda aqui não são os 
representantes da Turquia, somos nós de São Paulo - fomos 
eleitos pelo povo paulista para defender a todos. Então, eu acho 
que isso é muito importante, e que passemos e digamos a vocês 
que estamos do lado das pessoas que querem o bem.

Se eu não puder, um dia, ajudar alguém, atrapalhar eu não 
vou. Eu acho que é isso que temos de fazer, e, infelizmente, não 
é isto que está acontecendo. O embaixador fez uma inserção 
sobre a deputada Bruna Furlan, que é uma deputada federal do 
meu partido, tentando fazer com que não realizássemos esta 
sessão hoje - o que é inadmissível.

Inadmissível pela democracia brasileira, que é o nosso 
povo que quer. O povo turco quer que façamos sim, que defen-
damos os direitos e deveres de cada um; é por isso que eu fiz 
questão. Parabéns pelas suas palavras. Não sabia que tinha esta 
descendência de um lugar tão bonito como é o país em que 
vocês moravam ou em que moram até hoje. Eu sei que, no cora-
ção de cada um, tem esse lindo país, que é a Turquia.

Parabéns a todos.
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - IZABEL DE JESUS PINTO 

- Convidamos agora a Sra. Ana Helena Curti, presidente do 
Conselho Consultivo do Centro Cultural Brasil-Turquia, para 
entregar o último prêmio da noite.

Ana Helena Curti é fundadora e professora da Faculdade de 
Artes Plásticas da Fundação Armando Alvares Penteado, FAAP, e 
presidente do Conselho Consultivo do CCBT.

O próximo prêmio do CCBT vai para o Sr. Adriano Carneiro 
Giglio, chefe de Planejamento e Gestão da Secretaria de Estado 
de Educação do Rio de Janeiro, sociólogo, professor, gestor 
público, coordenador do Projeto Dupla Escola, especialista em 
educação. Escolhido para receber o prêmio anual do CCBT 
em homenagem aos trabalhos frente ao Projeto Dupla Escola, 
da Secretaria de Educação do Rio de Janeiro, em uma escola 
estadual em Duque de Caxias que faz parte desse projeto, onde 
mais de 250 alunos estão tendo acesso a uma educação trilín-
gue de qualidade intercultural.

Convidamos o Adriano Carneiro para receber seu prêmio. 
Convidamos a Ana e o Sr. Adriano, se quiser dar algumas 
palavras.

* * *
- É feita a entrega de prêmio.
* * *
O SR. ADRIANO CARNEIRO GIGLIO - Boa noite a todos os 

presentes, à Mesa e aos deputados, homenageados de hoje 
e conselheiros. É uma honra ter sido lembrado, fiquei de fato 
muito tocado pela lembrança do CCBT, o nosso relacionamento 
remonta ao ano de 2013 mais ou menos. Naquela oportunida-
de, a Secretaria do Estado e da Educação do Rio de Janeiro ini-
ciava um projeto ambicioso para expandir o horário integral nas 
escolas do Rio de Janeiro. Uma linha de ação para manter os 
alunos nos períodos da manhã e da tarde nas escolas era incre-
mentar a grade curricular para a introdução de idiomas e de 
outros conhecimentos que pudessem se associar aos idiomas.

Foi o que chamamos de “colégios interculturais”. Hoje, o 
Rio de Janeiro possui seis colégios interculturais com parcerias 
de países ou de órgãos, associações e outros projetos que cha-
mamos de pilotos. Com o CCBT, iniciamos um projeto piloto no 
bairro de Copacabana, em um colégio com uma formação téc-
nica na área de hospedagem e hotelaria. Iniciamos o curso de 
idiomas e de cultura turca, para avaliar qual seria a receptivida-
de dos alunos e a disposição do nosso parceiro, que era o CCBT.

E, para a surpresa de todos, foi um êxito e os alunos man-
tiveram todas as atividades realizadas. O parceiro se mostrou 
muito atento e atencioso à comunidade escolar. O público 
que atendemos é de jovens de camadas menos favorecidas 
ou vulneráveis da sociedade fluminense, e eles se mostraram 
encantados em conhecer a cultura turca, os hábitos, a lingua-
gem, e tiveram alguns momentos de recreação, uma famosa 
pelada no Aterro do Flamengo entre professores turcos e alunos 
fez um sucesso.

Estendemos o projeto a um colégio que foi reinaugurado 
em Jardim Gramacho, na cidade metropolitana de Duque de 
Caxias, e como foi citado hoje, quase 300 alunos frequentam 
esta escola em horário integral. É um prédio naquele modelo 
Ciep, não sei se em São Paulo tem a imagem dessa edificação, 
uma arquitetura específica.

O CCBT vem trabalhando com todas as atividades para 
conseguir essa promoção de cultura de paz. Suas atividades, 
inclusive grandes festivais, conferências, atividades de insti-
tuições culturais e viagens sempre demonstram isso. Em con-
sequência de problemas financeiros, estamos levando adiante 
aquilo que conseguimos, como atividades educacionais nas 
universidades, parcerias com instituições culturais, organização 
de eventos e seminários.

Achamos esta homenagem na Casa Legislativa paulista 
muito importante, pois é onde o povo é representado. Portanto, 
eu agradeço tanto aos anfitriões quanto à comunidade que 
apoiou e fez isto acontecer e se tornar possível. Muito obrigado 
a todos pelo apoio e pela colaboração.

A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - IZABEL DE JESUS PINTO 
- Daremos início à 4ª Edição de Entrega de Prêmios do Centro 
Cultural Brasil-Turquia.

O Centro Cultural Brasil-Turquia começou a realizar a 
entrega de prêmios em 2015, na sessão solene pelo Dia da 
Turquia e da Comunidade Turca, na Câmara Municipal de São 
Paulo, para homenagear as instituições e personalidades que 
contribuem para promover o diálogo, a compreensão, o respei-
to, o entendimento intercultural, a coesão social e a aproxima-
ção dos países e povos.

A escolha dos nomes foi feita através da escolha dos con-
selheiros e da diretoria do Centro Cultural Brasil-Turquia. Em 
2015, os premiados foram: a Universidade de São Paulo, o SESC, 
a autora Glória Perez e o ex-jogador de futebol Alex de Souza. 
Em 2016, os premiados foram: a Faculdade Casper Líbero, o 
Museu da Língua Portuguesa, a TV Bandeirantes, o jornalista 
Guga Chacra, e o ex-jogador e técnico de futebol Zico.

Em 2017, na premiação que foi realizada aqui na Assem-
bleia Legislativa do Estado de São Paulo, os premiados foram: 
a curadora Ana Helena Curti, o professor Peter Demant (USP), 
a Dra. Clarita Costa Maia, o embaixador Luís Henrique, o pro-
fessor Fernando Altemeyer Júnior (PUC), a professora Vanessa 
Braga (Unifesp e FAAP), a Unicamp, e a estudante Mikaela 
Akemi.

Neste momento, daremos início à entrega dos prêmios da 
CCBT deste ano. Convidamos o deputado estadual Fernando 
Capez para entregar o primeiro prêmio. Ele é deputado estadual 
e foi presidente da Assembleia Legislativa de 15 de março de 
2015 a 15 de março de 2017.

O primeiro prêmio do CCBT de 2018 vai para o Sr. José Car-
los Oliveira, superintendente do INSS do estado de São Paulo, 
administrador de empresas, autor da lei do Dia da Turquia na 
Câmara Municipal de São Paulo, com a iniciativa do CCBT, e 
membro do Conselho Consultivo do CCBT em São Paulo.

Ele foi escolhido para receber o prêmio anual do CCBT em 
homenagem à sua atenção e carinho com a comunidade turca, 
sua atuação em prol da integração e sucesso desta comunida-
de, suas iniciativas e colaborações pela convivência harmoniosa 
da sociedade turco-brasileira.

* * *
- É feita a entrega de prêmio.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - IZABEL DE JESUS PINTO 

- Convidamos o deputado Fernando Capez e o Sr. José Carlos 
Oliveira para irem à tribuna para suas palavras.

O SR. JOSÉ CARLOS OLIVEIRA - Boa noite a todos e a 
todas. Prezado deputado Carlão Pignatari, Fernando Capez, 
meus amigos, tivemos o prazer de estarmos juntos na Turquia, 
fizemos uma viagem maravilhosa e inesquecível. Mustafa, pre-
sidente do Centro Cultural Brasil-Turquia, ao Adriano, membro 
do Conselho Consultivo, também homenageado nesta noite.

Eu gostaria de utilizar o meu tempo para, única e exclusi-
vamente, falar que eu continuo com vocês. Sinto-me parte da 
família turca, eu sei que ela é uma comunidade muito pequena 
no Brasil, mas o que eu puder fazer, como homem público e 
gestor. Na época em que eu tive o prazer de conhecer o Mus-
tafa Goktepe, foi fazer o Dia da Comunidade Turca, na Câmara 
Municipal.

Eu me orgulho do feito. Não costumava fazer e colocar pro-
jetos de lei de comemorações a dias de absolutamente nada, 
mas eu me curvei e acabei fazendo o Dia da Turquia, porque 
queria que ela tivesse a possibilidade e o espaço de utilizar 
uma vitrine como é a Câmara Municipal de São Paulo. E, hoje, 
faz parte do calendário municipal o Dia da Turquia que é dia 
29 de maio.

Eu tenho orgulho de ter feito este dia e de ser filho do povo 
turco aqui de São Paulo, aqui no Brasil. Contem comigo no que 
eu puder fazer para que esta comunidade cresça e seja próspe-
ra, como já é. Eu tenho presenciado, depois do que ocorreu na 
Turquia, que os turcos daqui, pertencentes ao Centro Cultural 
Brasil-Turquia e do Movimento Hizmet, têm uma única filosofia, 
que é levar a educação aonde não há educação.

Contem comigo, estou à disposição. Hoje, estou à frente 
do INSS do estado de São Paulo, me orgulho em estar aqui esta 
noite e agradeço de coração o convite e a premiação. Muito 
obrigado e boa noite.

A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - IZABEL DE JESUS PINTO 
- O segundo prêmio do CCTB vai para a professora Rossana 
Valéria de Souza e Silva, ela que é diretora-executiva do Grupo 
Coimbra das Universidades Brasileiras, professora da Univer-
sidade de Brasília e doutora em educação pela Universidade 
Estadual de Campinas, Unicamp. Tem pós-doutorado em Ciên-
cias da Educação na Universidade de Paris 8.

Escolhida para receber o prêmio anual do CCBT em home-
nagem a seus trabalhos pela internacionalização das universi-
dades brasileiras, através de convênios e projetos com dezenas 
de universidades estrangeiras à frente do Grupo Coimbra de 
Universidades Brasileiras. Devido aos problemas de abasteci-
mento, o voo da professora Rossana foi cancelado. Por isso, ela 
não estará aqui agora. O troféu dela será entregue em Brasília.

O próximo prêmio do CCBT vai para a Caritas Arquidioce-
sana de São Paulo. A Caritas é uma entidade de promoção e 
atuação social, defesa dos direitos humanos e desenvolvimento 
sustentável e solidário. A instituição foi escolhida para receber o 
prêmio anual do CCBT em homenagem aos seus trabalhos com 
os refugiados vindos de diversas partes do mundo.

Devido aos problemas de transporte, não foi possível a 
participação de um representante da Caritas. O troféu será 
entregue posteriormente.

Neste momento, convidamos o deputado Carlão Pignatari 
para entregar o próximo prêmio. Carlão Pignatari é empresário, 
deputado estadual e autor da lei estadual da Comunidade Turca 
no estado de São Paulo. O próximo prêmio do CCBT vai para 
o Sr. Sérgio Fausto, superintendente da Fundação Fernando 
Henrique Cardoso, cientista político, codiretor da plataforma 
democrática e codiretor da coleção “O Estado da Democracia 
na América Latina”.

Foi escolhido para receber o prêmio anual do CCBT em 
homenagem ao seu esforço para incrementar as atividades das 
pessoas e das instituições para maior conhecimento, convivên-
cia e integração da sociedade turca e brasileira. Esse prêmio 
homenageia também os imigrantes vindos da Turquia há algu-
mas décadas, e que hoje são cidadãos muito bem-sucedidos 
no Brasil.

Os antepassados do Sérgio Fausto vieram de Urla, na 
região do mar Egeu da Turquia. Por favor, deputado, faça a 
entrega ao Sr. Sérgio Fausto. Os senhores podem se dirigir à 
tribuna, por favor.

* * *
- É feita a entrega de prêmio.
* * *


